Kurz vor den Herbstferien sind die Klassen 601 und 602 nach Hamburg gereist, um sich im Thema Optik im Museum der Illusionen weiterzubilden. Doch was war das? Man geht über eine normale **feststehende** Brücke und torkelt wie ein Betrunkener (auch wurde es einigen dabei ein wenig schlecht;)).



Schülern wuchsen auf einmal zwei Köpfe:







Übergroße Lehrerinnen wurden zu Minilehrerinnen geschrumpft:





Aber auch aus Schülern wurden plötzlich Zwerge:





Und am Ende landete noch der ein oder andere im Kochtopf und wurde von seinen Mitschülern verspeist:





Stimmt alles gar nicht? Da hast du recht – lediglich unsere Augen wurden getäuscht und das Gehirn hat verrückt gespielt. Die geführte Entdeckungstour hat allen – trotz Übelkeit -ganz viel Spaß gemacht! Physik ist eben ein verrücktes Fach.

Text: A. Kulmus